

Mit 1.428 Läufern neuer Teilnehmerrekord

SPD stellt weiterhin schnellste "Fraktionsstaffel" - Behörden-Marathon rund um den Maschsee

Hannover (wbn). Es gibt ihn wirklich, den „Behördenmarathon“. Er quält sich als Laufwettbewerb rund um den Maschsee in Hannover.

Die SPD-Landtagsfraktion hat den inoffiziellen Titel der schnellsten Fraktion im Niedersächsischen Landtag beim 13. Niedersächsischen Behördenmarathon am gestrigen Mittwoch in Hannover eindrucksvoll verteidigt. Unter 204 Staffeln aus ganz Niedersachsen belegten die Landtagsabgeordneten Stefan Klein und Grant Hendrik Tonne sowie ihre fünf Mitstreiter bei ihren sieben Läufen um den Maschsee in der Gesamtzeit von 3:11,58 Stunden einen guten 50. Platz. Damit verbesserte die „SPeeD“-Staffel ihr Ergebnis aus dem Vorjahr noch einmal um rund fünf Minuten.

Fortsetzung von Seite 1

Die „Grünen Asse“ der Landtagsgrünen kamen in diesem Jahr verletzungsbedingt nur auf Platz 158 in 3:39,03 Stunden (2011: Platz 64 in 3:21,07). Die „Freiheitsläufer“ der FDP-Fraktion nahmen nach einer Zwangspause 2011 in diesem Jahr wieder teil und erreichten in einer Zeit von 3:30,25 Stunden den 124. Platz. Bei ihrem letzten Start 2010 hatten sich die „Freiheitsläufer“ noch mit Platz 144 (3:51,11 Stunden) begnügen müssen.

Die CDU-Fraktion, die früher unter dem Staffelnamen „Schwarz und Besser“ am Niedersächsischen Behördenmarathon teilgenommen hatte, war wie schon im Vorjahr nicht angetreten. Auch die Linksfraktion war erneut nicht bei diesem Sportevent vertreten, dass

7. Juni 2012 - Weserbergland Nachrichten - SPD zeigt Speed bei Behördenmarathon am Maschsee

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 07. Juni 2012 um 11:26 Uhr

jährlich mehr Zuspruch erfährt. Mit 1.428 Läuferinnen und Läufern zählte der Niedersächsische Behördenmarathon 2012 so viele Teilnehmerinnen und Teilnehmer wie nie zuvor (2011: 1.232).